

La Intersindical de Castilla y León apoya las manifestaciones convocadas el 20 de enero al grito de "paremos el genocidio en Palestina" y pide a la ciudadanía de Castilla y León que salga masivamente a las calles.

Israel lleva bombardeando de manera intencionada y sistemática la Franja de Gaza desde el pasado 7 de octubre, sometida a un bloqueo asfixiante e ilegal desde hace más de 16 años. La crueldad de estos últimos ataques no tiene precedentes, con más de 23.000 personas asesinadas de las cuales más de 10.000 son niños y niñas. Numerosos juristas y expertos de Naciones Unidas están denunciando que lo está pasando en Gaza podría ser un crimen de genocidio.

El pasado 20 de diciembre la Confederación Intersindical, de la que formamos parte, presentó junto con 375 organizaciones y el apoyo de diversos grupos políticos, una petición en el Congreso para que el Gobierno ponga fin a la compra y venta de armas y de tecnología militar y de seguridad con Israel.

Continuando con estas actuaciones salimos ahora a las calles para exigir seis demandas concretas al Gobierno español:

- liderar un alto el fuego inmediato y permanente;
- poner fin a la compraventa de armas y de tecnología militar y de seguridad con Israel;
- apoyar la demanda presentada por Sudáfrica en el Tribunal Internacional de Justicia contra Israel por genocidio;
- recuperar la jurisdicción universal e incrementar el apoyo del Estado español a la Corte Penal Internacional;
- romper relaciones diplomáticas, institucionales, económicas, deportivas y culturales con Israel;
- y poner fin a la persecución y criminalización de la solidaridad con Palestina y derogar la Ley mordaza.



Pedimos al gobierno del Estado español una respuesta contundente ante tal catástrofe humanitaria y de derecho. Esta barbarie no se detiene con buenas palabras, sino con acciones concretas. La impunidad del estado de Israel solo se entiende con la complicidad y la inacción de nuestras instituciones, así como la falta de consecuencias y sanciones por una ocupación de más de 75 años y por el genocidio televisado que está llevando a cabo en la actualidad.

Castilla y León, 16 de enero de 2024

Movilizaciones convocadas (hasta la fecha) en Castilla y León:

Aranda de Duero, 13h, Plaza del Trigo Burgos, 13h, Plaza del Cid Palencia, 12h, Plaza de España León, 12h, Plaza de Botines Medina de Pomar, 19h, Plaza del Ayuntamiento Miranda de Ebro, 13h, Parque Antonio Machado Ponferrada, 12, Plaza Ayuntamiento
Salamanca, 19h, Subdelegación del Gobierno, Gran Vía 31
Segovia, 19h, Plaza del Azoguejo
Valladolid, 19h, Fuente Dorada
Zamora, 12h, Plaza Castilla y León





